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Niederschrift 

zur Sitzung des Betriebsausschusses "Freizeitbad"  

der Schloss-Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 22.11.2018 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:49 Uhr 

Ort: 

im Multifunktionalen 

Sitzungssaal (MuFuSiSa), 

Bahnhofsplatz 8 

 

An der Sitzung nahmen teil: 

 

Vorsitzender 

 Sabelek, Egbert    

 

Mitglieder 

 Becker, Jürgen    

 Danielsen, Hans-Peter    

 Endresz, Willi Vertretung für Herrn Andreas 

Noll 

 Klewinghaus, Petra    

 Ullrich, Pascal    

 Wachs, Tobias    

 Wroblowski, Karin    

 

von der Verwaltung 

 Bever, Isabel    

 Garschagen, Michaela    

 Pannack, Thorsten    

 

Sachverständige 

 Gotter, Andreas    

 

Gäste 

 Linden, Michael Fa. Weber Thönes Linden GmbH 

 

Es fehlten: 

 

Mitglieder 

 Bannies, Harald    

 Noll, Andreas    

 Olbrich, Beate    

 Schwung, Karsten    

 

 

 



Seite 2 von 4 

von der Verwaltung 

 Persian, Dietmar, Bürger-

meister 

   

 

Sachverständige 

 Cosler, Thomas    

 Nebgen, Thomas    

 

 

 

 

 

Tagesordnung: 
 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Jahresabschluss 2017 - Prüfbericht der Fa. Weber Thönes 

Linden GmbH 

FB I/3557/2018 

2 Vorschlag zur Benennung des Wirtschaftsprüfers für den 

Jahresabschluss 2018 

FB I/3558/2018 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 

Öffentliche Sitzung 

 

1 Fragestunde für Einwohner    

2 Feststellung des Jahresabschlusses 2017 des Betriebes 

Freizeitbad 

FB I/3559/2018 

3 Verteilung des Jahresüberschusses 2017 des Betriebes 

Freizeitbad 

FB I/3560/2018 

4 Quartalsbericht für das 3. Quartal 2018 FB IV/3555/2018 

5 Mitteilungen und Anfragen    
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Vor Beginn der Tagesordnung wird Andreas Gotter durch den Sitzungsvorsitzenden in feierli-

cher Form mit Handschlag verpflichtet. 

Über die Verpflichtung wird  eine gesonderte Niederschrift gefertigt. 

 

 

Protokoll: 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Fragestunde für Einwohner 

  

Einwohneranfragen liegen nicht vor.  

 

 

zu 2 Feststellung des Jahresabschlusses 2017 des Betriebes Freizeitbad 

Vorlage: FB I/3559/2018 

  

Beschluss: 

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat, den Jahresabschluss 2017 des Betriebes 

Freizeitbad, der mit einem Jahresüberschuss in Höhe von 459.530,18 € ab-

schließt, zu beschließen. 

Der Ausschuss erteilt der Betriebsleitung Entlastung. 

 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig 

 

 

zu 3 Verteilung des Jahresüberschusses 2017 des Betriebes Freizeitbad 

Vorlage: FB I/3560/2018 

  

Beschluss: 

Der Ausschuss empfiehlt den Jahresüberschuss 2017 des Betriebes Freizeitbad 

wie folgt zu verwenden: 

 

 Jahresüberschuss 2017 459.530,18 € 

 Übertragene Mittel aus dem Vorjahr 85.409,92 € 

  544.940,10 € 

 Abführung an den städt. Haushalt -500.000,00 € 

 Vortrag auf neue Rechnung 44.940,10 € 

  ========= 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig 

 

 

zu 4 Quartalsbericht für das 3. Quartal 2018 

Vorlage: FB IV/3555/2018 

  

Der Betriebsausschuss bittet  nochmals darum, den Quartalsbericht mit voll-

ständigen Zahlen zur Verfügung gestellt zu bekommen. Jeweils vor den Be-

triebsausschuss-Sitzungen ist dies der Tatsache geschuldet, dass die Einladung 
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mit dem Quartalsbericht fristgerecht versendet werden muss. Es fehlen im ent-

sprechenden Quartal die Energieabrechnungen der BEW und   die Kostenerstat-

tungen durch die Bürgerbad gGmbH. Die Kämmerei und die Betriebsleitung 

werden prüfen ob man den Ablauf verbessern kann. 

 

Des Weiteren sind die Ist-Zahlen in der Jahresvorschau aufgrund eines Formel-

fehlers teilweise nicht korrekt. Ein korrigierter Quartalsbericht liegt daher der 

Niederschrift bei. In diese Korrektur wurden ebenfalls die Kosten bzw. Erträge 

der BEW für den Monat September eingerechnet.  

 

 

zu 5 Mitteilungen und Anfragen 

  

Herr Becker möchte wissen welche Maßnahmen am Gebäude geplant sind.  

Als größere Investive Maßnahme muss eine neue Kassenanlage angeschafft 

werden.  Die vorhandene ist technisch so veraltet, dass Reparaturen nicht mehr 

möglich sind. Die Kassenanlage besteht aus dem Eingangsautomat, dem Dreh-

kreuz, dem Nachzahlautomat und der Handkasse. Ebenfalls sind die Durch-

gangskontrollen zum Bad bzw. zur Sauna damit gekoppelt. 

 

Frau Wroblowski möchte in Bezug auf diese Neuanschaffung wissen, ob es 

möglich ist die Mitgliedschaft  in der IGF zukünftig  am Automaten abzufra-

gen. Die Betriebsleitung wird dies beim Hersteller erfragen. 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

 

Datum: 11.12.2018 

 

 

 

 _____________________________________   ___________________________  

Egbert Sabelek  Michaela Garschagen 

  Schriftführerin 

 

 

Kenntnis genommen: 

 

 

 

______________________________________ 

Bürgermeister o.V.i.A. 
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